

### ふれあいサロン 折紙教室開催

指先と頭を使って  
老化防止

昨年10月にオープンした「ふれあいサロン堀切」で、2月10日折紙教室が開かれました。16枚の折紙を使い、各人が真剣な表情で取り組み、八角形のお菓子箱を、一時間余りで完成させました。

参加された方々(三十名)からは、「難しそうだったけれど、わかりやすく教えていただいた」「とても楽しい時間だった」「今度、孫が遊びに来たら、教えてあげようとおもう」「このような企画を是非続けてほしい」などの声と笑顔が寄せられました。  
誰でも参加でき、誰でもができる、楽しいひとときでした。



### たごたご あがれ

1月30日(土) 荒川河川敷で「堀切大風揚げ大会」が開催されました。2回目となる今年は天気にも恵まれ地元、堀切中学の生徒らにより縦7m、横5mの巨大風が空高く舞い上がった。



大会は堀切中学校同窓会、堀切自治町会連合会、区、区教育委員会の主催。今回も大風合戦で知られる新潟、白根地区の風揚げ師の協力を得て、重さ50kgを超える24畳分の大風や堀切中学の生徒が制作した約2畳の六角風などおよそ10枚が用意された。

生徒たちが一生懸命にロープを引っ張り、次々と大風が舞い上がり約5千人の見物客から歓声が湧き起こっていました。  
※今回は初めての試みとして白根地区の特産品であるお米や新鮮な野菜、お酒等の展示即売コーナーもあり、賑わっていました。

### 合格祈願

「菖蒲」「勝負」ストラップ

今年の受験生に向けて、「堀切かつしか菖蒲まつり運営協議会」は、合格祈願の「勝負ストラップ」を作成しました。毎年6月に開催されている菖蒲まつりの「菖蒲」と「勝負」をかけた合格を祈願、地元の氏神様、堀切天祖神社に於いて宮川宮司により御魂入れをしました。  
夢と希望を祈念したストラップは、地元の葛飾区立堀切中学校、綾瀬中学校の受験生全員にプレゼントされました。

受験生の皆さんは、地域の人の応援していただいた事を大変喜んでいました。



### つけましたか? 住宅用火災警報器

平成22年4月1日より、すべての住宅に「住宅用火災警報器」の設置が義務化されます。

昨年の火事のニュースでは高齢化も進み死者数も増加傾向にあるということですが、

義務化の火災警報器をまだ設置していない方で、「どうしたらいいのかわからない」方は消防署やご近所の自治体の役員さんにご相談ください。

### 綾南小「わくチャレ」表彰される

区内のすべての小学校で実施している「わくチャレ(わくわくチャレンジ広場)」

この度、綾南小学校の「わくチャレ」が文部科学省より、地域の方によるサポーター見守り等が評価され全国表彰されました。

放課後の子どもたちが安全・安心に過ごせる居場所づくり、そのためには地域のみなさんの協力がかかせません。綾南小学校では毎日70人

### 表彰状

綾南小学校は、わくチャレで、児童は心算や健康学習を育み、放課後子ども教室推進事業の活動に力を入れた取組を、地域において多大な貢献をされました。その功績をたたえここに表彰します。

平成二十二年十月十日  
文部科学省 板東久美子

子どもたちの参加している「わくチャレ」を、「おめでとうございます」。

### 防災リーダー研修会

今年度の防災リーダー研修会は、1月31日(日) 本所防災館に行き地震、火事、水害などの疑似体験をしてきました。  
参加者は、55名、臨場感ある訓練を受けました。

### カラオケまつり開催

去る2月21日(日)堀切地区センターにおいて「第19回カラオケまつり」が開催されました。参加団体19、出場者134名、観客数653名と大勢の来場者で賑わいました。

### 編集後記

先き行き不透明な、モヤモヤした政治状況の中、すべての人々が幸せで安心安全な国に、導いてくれる政治が一刻も早く望まれる昨今です。下町堀切に住む私達も毎日地道に暮し、小さな幸せを見つけながら元気に生きていきたいと思っています。

一方、受験シーズンに向けて堀切を代表する菖蒲の花に托して、「勝負」に「勝つ」と云うことで地域の中学三年生を対象に神社で祈願した菖蒲のストラップを贈り大変喜ばれました。  
また、昨年に続き堀切中学の大風揚げ、初めての中学生の手作り風も次々に大空に舞い上がり、大きな歓声に湧きました。  
地域の若者達が将来の夢に向かって頑張ってもらいたいものです。